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Los portavoces del PP de Elda y Petrer, Fran Muñoz y
Pepa Villaplana,  han realizado una rueda de prensa
conjunta para hablar de Educación y en especial del
Plan Edifcant. Ambos han asegurado que “el Consell
vende  humo  pero  no  hay  nada  real,  acabará  la
legislatura y no se habrá dado comienzo a ninguna
obra en ningún centro”.

Mientras que Muñoz ha afirmado que “Santa Infancia
no verá la luz en esta legislatura, dijeron que venían a

'salvar y a hacer', y no se ha hecho nada, solo ruedas
de prensa vacías”. Villaplana ha puesto el foco en un
centro  emblemático  para  Petrer  y  Elda,  el  IES
Azorín. La concejala ha lamentado que hayan pasado
“cuatro años y no haya acabado la obra, ahora dicen
que estará en 2020 o 2021, algo intolerable para todos.
Tampoco quieren arreglar el problema de seguridad
y  goteras  de  las  aulas  prefabricadas".  Así  han
concluido que "falta voluntad política por parte de los
gobiernos del PSOE y Compromís".

El PP de Elda y Petrer arremete contra el Plan
Edificant y pide la mejora de los barracones del IES
Azorín
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